



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El PSOE recula y acepta negociar su propuesta al RETA con partidos políticos, abogacía institucional y asociaciones

El encuentro organizado por el Consejo General de la Abogacía del Estado (CGAE) en su sede, de la mano de su presidente **Salvador González**, y con el apoyo de su recién aprobada Comisión de Previsión, en el que participaron asociaciones de afectados como Plataforma Pasarela al Reta, J2 y ANAMA en una mesa; expertos en previsión; y PP, VOX, SUMAR como contrapeso al PSOE, logró el objetivo de tender puentes al Gobierno, tras unos meses sin diálogo, para intentar impulsar la ansiada pasarela al RETA para todos los mutualistas que lo deseen, pero no será sencillo.

El debate organizado en tres mesas redondas fue tenso, pero dejó clara varias cuestiones. La primera, que la pasarela al RETA 1x1 es algo irrenunciable para todos los mutualistas. La necesidad de que haya una voz única, como pidió el PSOE, para que sea su interlocutor en esas negociaciones y el objetivo de todos los ponentes a este debate de lograr unas pensiones dignas para todos los mutualistas, incluidos los mutualistas pasivos ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |